

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari semua pembahasan yang sudah penulis uraikan dalam skripsi ini, serta menjawab berbagai rumusan dari masalah yang ada, maka penulis mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Praktek pelaksanaan tradisi Wirid Yasin Fadhilah di Kampung Panyaweuyan Desa Dahu dilakukan setiap minggu sekali, tepatnya setiap hari Minggu, acara ini dilaksanakan di malis ta'lim menjadi tempat pelaksanaan Wirid Yasin Fadhilah. Wairid Yasin Fadhilah ini dimulai dengan pembukaan yang berisi sambutan-sambutan Ketua majlis ta'lim. Selanjutnya membaca shalawat atau pujian-pujian bersama-sama seluruh jama'ah. Selanjutnya acara dilanjutkan dengan acara tawasulan atau hadiahan kepada Nabi, sahabat, ulama-ulama, orang-orang saleh, orang tua atau masyarakat yang telah meninggal dikampung Panyaweuyan, dan umat Muslim secara umum. Setelah tawasul selesai maka dilanjutkan dengan acara pembacaan surat Yasin Fadhilah. Dilanjut dengan Pengajian atau Ceramah Agama. Setelah selesai pengajian atau ceramahnya kembali dan dilanjutkan dengan pembacaan doa dan penutup.

2. Makna Objektif Wirid Yasin Fadhilah bagi masyarakat kampung Panyaweuyan sekurang-kurangnya memiliki 4 makna, di antaranya yaitu:

a. Mendekatkan diri kepada Allah (*litaqarrub ilallah*)

Kedekatan jiwa raga seorang hamba dengan Sang Pencipta memunculkan ketenangan dalam hati dan fikirannya. Hati seseorang yang membaca Alquran biasanya akan merasakan pengaruh dari ayat al-Quran sesuai dengan kandungan ayat yang dibaca, seperti persaan semangat

membara, sedih, cinta dengan keadilan, penuh harapan dan lain sebagainya. Hal ini sebagaimana sahabat Umar bin Khatab ra. yang jatuh sakit selama satu bulan karena merasa takut akan ancaman Allah Swt. yang terkandung dalam Qs. At- Thur:52/7:

“Sesungguhnya azab Tuhanmu pasti terjadi” (Qs. Ath-Thur:7).

b. Mempermudah Rizki

Merutinkan bacaan *Yasin Fadilah* dengan izin Allah akan dimudahkan rezekinya, melanggengkan bacaan *Yasin Fadilah* pada malam hari sebanyak 7 kali dan ditujukan untuk keberkahan dalam jual beli, maka dengan izin Allah dagangannya akan berkah dan banyak pembeli. Rizki itu akan datang karena rizki itu akan manut kepada orang yang berbakti kepada ilahi robbi jadi ma,mun bukan kita jadi ma'mun kepada rizki tapi rizki ma'mum kepada kita, bukan kita yang mengejar rizki tapi rizki yang mengejar kita.

c. Untuk mencapai suatu hajat (keinginan)

Melihat dari segi manfaatnya, apabila seseorang mempunyai hajat atau keinginan naik haji, dimudahkan rezekinya, jualannya berkah dan lain sebagainya, maka bacalah surat *Yasin Fadilah* sebanyak 41 kali. Akan tetapi, kembali kepada pesan K. Amung Permana Yusup, S.pd.i bahwasannya tujuan utama dari pembacaan amalan tersebut diniatkan untuk mendekatkan diri kepada Allah (*litaqorrub ilallah*). Setelah melanggengkan pembacaan surat *Yasin Fadilah* untuk suatu keinginan, maka akan merasakan sendiri manfaat dari pembacaan tersebut.

d. Menyembunyikan pandangan dari orang-orang jahat

Benar nyata bagi yang membacanya jarang terdengar gosip dan akur bertetangga, jiwa sosialnya tinggi, kerukunannya nampak jelas hidup. Manfaat di kampung Panyaweuyan ketika membacakan surah *Yasin Fadilah*: Dia akan senang ketika mendengarkan pembacaan surah *Yasin*

Fadhillah, menyejukan hati para jama'ah majlis ta'lim itu sendiri, karena setiap pengajian jamaah pada bawah makan sendiri.

Bagi pembacanya merasakan nyaman dan bagi pendengarnya merasakan nikmat dengan kenikmatan itu jiwanya akan tenang. Dalam kehidupan rumah tangga akan lebih tertib dan teratur terlihat dalam jamaah majlis ta'lim tidak ada yang terdengar konflik di rumah tangganya.

3. Makna Ekspresif Warid Yasin Fadhilah bagi masyarakat Kampung Panyaweuyan, di antaranya yaitu:

- a. Dapat melunturkan dan menyembuhkan penyakit hati termasuk iri, dengki, benci, menggunjing keburukan orang lain, bisik-bisik membicarakan kejelekan orang lain, menyebarkan fitnah dan lain lain sehingga hidup seseorang selalu berada pada jalan yang benar.

Sesuai dengan firman allah yang diperuntukan bagi orang orang yang ingin selalu berada pada jalan kebenaran *“Apabila hamba hambaku bertanya tentang aku maka jawablah mereka dekat denganku. Aku mengabdikan permohonann apabila ia memohon kepadaku. maka hendaklah mereka memenuhi (segala perintahku) dan hendaknya mereka beriman kepadaku agar mereka selalu hidup dalam jalan kebenaran.”*(QS. Al- baqarah :186)”.

- b. Yasin fadhilah di jadikan suatu washilah untuk mencapainya suatu hajat hal ini tidak bertentangan dengan agama bahkan memang sangat di anjurkan, jika kita ingin tercapainya hajatnya bacalah yasin fadhilah dengan keagungan surah yasin fadhilah.
- c. Yasin Fadhilah ini dengan penuh nikmat, akan berdampak pada peningkatan konsentrasi dan daya pikir. Kemudian, bacaan qirakat tanda baca dan panjang pendeknya dapat melatih otot-otot wajah terutama di bagian mulut agar tetap elastis. Selain itu, pita suara dan tenggorokan yang

sering digunakan untuk membacanya dapat mencegah adanya gangguan pernapasan hingga mencegah gangguan pencernaan.

- d. Tumbuhnya jiwa sosial gotong royong, timbulnya perilaku positif, perilaku positif itu terjadi interaksi sosial yang baik, tolong menolong, mereka rajin mendoakan di majlis ta'lim, mereka yang sering mengaji di majlis ta'lim dalam kehidupan sehari-harinya berpaikannya rapih dan menjaga aurat baik yang masih muda maupun yang sudah tua, mereka yang sering membaca yasin fadhilah tidak merasakan kesedihan yang ada ketenangan jiwa, yang jelas membaca yasin fadhilah pengaruhnya sangat nyata, terbangunnya jiwa ukhwah islamiah.

B. Saran

Dalam penelitian ini penulis menyadari betul segala kekuarangan yang ada di dalam skripsi ini dan masih banyaknya bahan penelitian yang kurang. Oleh karenanya saran dan kritik dari pembaca terutama para intelektual dalam bidang ini sangat penulis harapkan. Karenanya semoga dengan saran dan kritik yang diterima bisa membuat penulis lebih baik lagi kedepannya.

